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FECHA: Noviembre 21 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Quiso ganarle al tren y no pudo”  

Criterio “Ofrecerán dinero por ginecóloga”  

 “Ni Zapata ni Villa: es Madero”  

 “Trenazo en Tula”  

 
“Homenaje a los revolucionarios”  

 “Por cólera alerta en Hidalgo”  

 
“No circula”  

El Independiente “Propone SEPH acabar violencia con firmas”  

La Crónica “No llego”  

 
“Ocultan robos en caminos”  

 
“Asalto en carreteras se triplicó en 4 años”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Síntesis-Apoya TEEH-Regulará IEE las sanciones: El titular del TEEH, Alejandro Habib se manifestó a favor de la 
propuesta del IEE, de que al interior de ese organismo sea creado un reglamento interno para regularizar los Procedimiento 

Sancionador Administrativo. Al respecto, manifestó que con este tipo de medidas se evitaría que para los siguientes 

comicios se repitan situaciones en las inconformidades tengan que estar de una instancia a otra para que se les pueda dar 
una resolución final, tal y como ocurrió en el pasado proceso electoral a gobernador y legisladores locales. “si es importante 

que emita un reglamento interno el instituto para que pueda regular lo que son los Procedimientos Administrativos y evitar 
lo que ocurrió el pasado proceso en que no se contó con una regulación de los mismos y en ese reglamento se debe cuidar 

cada detalle para evitar precisamente que lleguen asuntos al tribunal y sean devueltos al instituto y demás”. Habib Nicolás 

añadió que al mismo tiempo se debe contener los pasos a seguir de cada caso y como puede actuar el propio instituto en 
los momentos en que llegue un procedimiento, a quienes se debe emplazar y que tipo de diligencias debe de practicar para 

poder agotar las investigaciones con respecto a las denuncias que puedan hacer los partidos o candidatos. “Sin duda será 
un gran avance el que emita el IEE ese reglamento, y esto no quiere decir que en el siguiente proceso electoral no vaya 

haber apelaciones”. Paso a Paso… Habib Nicolás, añadió que al mismo tiempo se debe contener los pasos a seguir cada 

caso y como puede actuar el propio instituto en los momentos que llegue un procedimiento, a quienes se debe emplazar y 
que tipo de diligencias debe de practicar para poder agotar las investigaciones con respecto a las denuncias que puedan 

hacer los partidos o candidatos. (Jaime Arenalde, página 04) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Podría el sol azteca aliarse con el PAN: El PRD de Tula de Allende anunció que sostendrá un diálogo con el 

PAN, para conformar una alianza electoral de cara a las próximas elecciones de 2011, así lo dio a conocer la directiva del 

Consejo Municipal de este instituto político. El Partido de la Revolución Democrática (PRD) de Tula de Allende anunció que 
sostendrá un diálogo con el Partido Acción Nacional (PAN), para conformar una alianza electoral de cara a las próximas 

elecciones de 2011, así lo dio a conocer la directiva del Consejo Municipal de este instituto político. La cúpula perredista en 
Atotonilco también señaló que podría buscar una alianza con el Partido Convergencia y el Partido del Trabajo (PT), luego de 

trazar su estrategia electoral y revisar sus políticas de alianzas. Areli Miranda Ayala, Enrique García Monroy y Efraín Cruz 
Pedraza, presidenta del Comité Ejecutivo Municipal, presidente del Consejo Municipal y secretario técnico del mismo, 

respectivamente, informaron que, por unanimidad, se aprobó y votó la posibilidad de que el PRD consense una “coalición 

amplia” con otros partidos políticos, entre ellos PAN, PT y Convergencia, por lo que el órgano político municipal avaló el 
inicio de las pláticas y mesas de trabajo formales para concretar la alianza, precisaron. También revelaron que se logró 

unanimidad respecto al documento de estrategia electoral, en el que, abundaron, se marcan los lineamientos que el partido 
debe seguir para acercar al partido ala ciudadanía. Además apuntaron que dicho análisis estipulan la consolidación de su 

estructura territorial para fortalecer la presencia del instituto político en Atotonilco. Efraín Cruz Pedraza será el encargado 

de las negociaciones para la “coalición amplia”. (Francisco Villeda, página 07) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Sol de Hidalgo-Todos los funcionarios tienen responsabilidad: Echavarría: Para Valentín Echavarría, magistrado 

presidente del Tribunal Superior de Justicia, todos los servidores públicos están sujetos, por los actos que realizan y 
dependiendo de la naturaleza de éstos, a diversos ámbitos de responsabilidad. Si no cumplen o caen en actos ilícitos, sin 

miramientos se les aplicará todo el rigor de la ley. "Se levantarán actas oficiales, procedimientos de responsabilidad ante el 

Consejo de la Judicatura, sanciones, amonestaciones, suspensión". Incluso va más allá. "Si se descubriera que alguno 
emite resoluciones incorrectas, mal fundadas, mal argumentadas podríamos estar hablando de responsabilidad penal". 

Menciona que el Código Penal de Hidalgo tiene un capítulo relativo a delitos cometidos por servidores públicos, o, en su 
defecto, delitos cometidos en agravio de la administración de justicia. "Existen las vías idóneas para que particulares que se 

sientan afectados en su esfera jurídica puedan hacer valer los derechos. Como política institucional se exige que todos los 

actos que realicen deben estar ajustados a las normas jurídicas que nos rigen en nuestra función. Si no actúan dentro de 
ese marco del deber ser, tendrán responsabilidades". ABIERTO A ESCUCHAR VOCES Subraya que la sociedad debe tener la 

confianza de que si hay alguna situación irregular y la demuestran al Consejo de la Judicatura, el responsable será 
sancionado. El magistrado aclara que el Poder Judicial está abierto a escuchar todas las voces, y él, como presidente del 

mismo, atenderá a todos aquellos que se acerquen. "Solamente debo aclarar que, como tribunal de justicia, estamos 
sujetos a hechos, y los hechos deben ser probados. La garantía que les da el Poder Judicial, el Consejo de la Judicatura en 

su comisión de disciplina, es que todas las quejan serán aceptadas, tramitadas y en la medida que se justifica en la 

conducta incorrecta o desacertada de un servidor público en el Poder Judicial se le aplicará la responsabilidad". Valentín 
Echavarría insiste en que parte de las cualidades que deben tener todos los servidores públicos del Poder Judicial son capa 

cidad y calidad.. "Estamos en gestión en este momento ante la Judicatura del Poder Judicial de la Federación para la 
impartición de un curso que va dirigido en este sentido, valores y ética en la función judicial. No nos estamos conformando 

con la capacitación en el conocimiento de la norma jurídica". -¿Pero existen o no casos de corrupción?, se le insiste. "En 

este momento no tenemos procedimientos con los cuales se haya concluido con una sentencia que se acredite que exista 
corrupción en el interior del Poder Judicial del Estado". (redacción, Ojo Política) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Alcoholímetro permance vigente durante Navidad: El ayuntamiento capitalino y la Secretaría de Seguridad 
Pública municipal mantendrán el Programa Alcoholímetro de manera permanente durante la temporada navideña, anunció 

la alcaldesa, Geraldina García Gordillo. La presidenta municipal indicó que desde el inicio de noviembre este operativo se 

realiza en la capital de manera permanente y no como al principio que se era sólo los fines de semana. “Es una acción de 
muchas que tenemos que venir realizando para disminuir los accidentes, nos ha demostrado que ayuda a la disminución de 
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accidentes automovilísticos y creo que tiene que ser permanente y sobre todo ahora que hemos estado recibiendo 

visitantes no sólo de otros estados, sino de otros países, creo que tenemos que ser más responsables”. Por su parte, 

Roberto Cortés Torres, titular de la Secretaría de Seguridad Pública de Pachuca, aseguró que se en diciembre aumentarán 
los operativos del Alcoholímetro y Carrusel en las vías primarias de la capital. Hasta el momento, los cuatro alcoholímetros 

que entregó la Secretaría de Salud del estado continúan en funcionamiento en las principales avenidas de la ciudad como lo 
son Colosio, Felipe Ángeles, Ramón G. Bofil, además de la carretera México-Pachuca.  (Jonathan Collazo, página 13) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Censuran PRI y PRD “festejo frío y desdén”: De una forma deslucida, en medio de un desánimo social 
provocado por el incremento de la inseguridad, la violencia y la actual situación económica, ayer se recordó el Centenario 

de la Revolución mexicana. Para el Partido Acción Nacional (PAN) se trató de una celebración que hizo honor a la fecha 
emblemática; para la oposición (PRI y PRD) fue un reflejo del desdén que el gobierno en el poder tiene por este 

acontecimiento épico. Lo calificaron de festejo frío, alejado de la población y “hasta de la realidad”. Muy distante de lo que 

caracterizó el festejo por el Bicentenario de la Independencia, que “robó cámara” y recursos comparado con lo realizado 
ayer. Ricardo Monreal Ávila, senador del PRD, aseguró que de los tres mil millones de pesos destinados para las dos 

celebraciones, menos de una tercera parte fue para la conmemoración de la gesta revolucionaria.  Por su parte, el 
vicepresidente de la Mesa Directiva del Senado, Francisco Arroyo Vieyra, del PRI, consideró que “quien fue derrotado en la 

Revolución no iba a festejar a sus verdugos de hace cien años”. En ese sentido, el priista Manlio Fabio Beltrones, 

presidente del Senado, explicó que la celebración no estuvo a la altura, ya que fue organizada por la gente que perdió 
precisamente la Revolución mexicana, “por eso es que no tenemos el dinamismo y la grandeza para tratar de aprender de 

la historia”. También para el militante del tricolor y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Jorge 
Carlos Ramírez Marín, “mucho habría gustado” que las festividades hubieran sido más grandes, más importantes. Ricardo 

Monreal, recordó que del catálogo de obras programadas para los festejos, el cual llegó a contemplar un total de mil 200 
propuestas y quedo reducido a poco más de 200, las destinadas a la Revolución fueron acortadas, aplazadas o canceladas, 

salvo la reinauguración del Monumento a la Revolución, que estuvo a cargo del gobierno del Distrito Federal. En un intento 

de respuesta a las críticas, el secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, expresó que la celebración continuará 
hasta que finalice el año a través de diferentes actividades, pero reconoció que “nuestros festejos estuvieron faltos de algo 

fundamental: involucrar a los estados de la República y a todos los mexicanos posibles. Es un hecho que el ánimo nacional 
está en la expectativa de otras cosas”. El panista José González Morfín refutó: “me parece que los festejos los hacemos los 

ciudadanos, la gente y yo creo que todos debemos de estar contentos por haber podido pasar o vivir en este año del 

Bicentenario de la Independencia y del Centenario de la Revolución”. Jornada gris La celebración a cargo del gobierno 
federal inició con un homenaje al ex presidente e impulsor de la gesta Francisco I. Madero frente al Palacio de Bellas Artes, 

en donde la Banda Sinfónica y el Coro de la Secretaría de Marina entonaron un popurrí revolucionario que incluía melodías 
como Adelita, Valentina y Juan Colorado. Ahí, el presidente Felipe Calderón expresó: “Celebramos con alegría y emoción el 

inicio de la Revolución, la gran gesta. Un siglo de uno de los movimientos trascendentales de la historia que transformó 

todos los ámbitos de la Revolución para recobrar los derechos ciudadanos”. El festejo por la gesta heroica también propició 
un enfrentamiento oral por parte de los disertantes oficiales: el presidente Felipe Calderón dijo que el Apóstol de la 

Democracia (Francisco I. Madero) optó por el llamado a las armas como último recurso…, mientras que el senador Manlio 
Fabio Beltrones aclaró que la democracia sólo es el medio y no el fin. Por último, el diputado Jorge Carlos Ramírez Marín 

alertó que estamos entre la “cuarta revolución: por nosotros, con nosotros o contra nosotros”. Tras dejar Bellas Artes, el 
Ejecutivo federal se trasladó al Campo Marte para encabezar la ceremonia de la entrega de reconocimientos a integrantes 

de las fuerzas armadas. Al finalizar, se movilizó al Zócalo capitalino para participar en el desfile militar que se realizó en 

lugar del deportivo, con el que tradicionalmente se conmemora esta fecha histórica. En otros puntos de la ciudad, como en 
el Monumento a la Revolución, los restos de quienes ahí reposan (caudillos como el mismo Francisco I. Madero, Venustiano 

Carranza y Francisco Villa, entre otros) no fueron tomados en cuenta por las autoridades federales. En las calles era más el 
tráfico y la presencia militar que la ciudadana. El movimiento de personas se dejó sentir en la tarde noche con motivo del 

espectáculo de luz y sonido Yo México, en el Zócalo, que al parecer fue lo más atractivo. En otro punto, el jefe de Gobierno 

capitalino, Marcelo Ebrard, inauguró las obras de remodelación del Monumento a la Revolución, que incluyó el Museo que 
se encuentra en la parte inferior, uno de los objetivos que sí se cumplieron. En el programa oficial de los festejos del 

Centenario faltan actividades a realizarse, como programas de televisión, literarios, además de actividades burocráticas.  
Reproche político Durante un mitin del Gobierno Legítimo, AMLO llamó a realizar un acto de insurgencia cívica ya que así 

se logrará la transformación del país y establecerá una auténtica y verdadera democracia. A diferencia de años anteriores 
que se organizaba un contingente deportivo, el Centenario se conmemoró con un desfile militar “deslucido”, en el que 
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participaron casi nueve mil elementos.  El titular de la SEP, Alonso Lujambio, dijo que la celebración continuará hasta fin de 

año, pero reconoció que “nuestros festejos estuvieron faltos de algo fundamental: involucrar a los estados de la República 

y a todos los mexicanos posibles. (Heliodoro Cárdenas, página 18) 

 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que ayer durante la entrega del Premio Estatal del Deporte en la glorieta Revolución en Pachuca, quienes pasaron 

desapercibidos fueron precisamente los deportistas. Dicen que como no figuran en el ambiente político los pasaron una fila 

atrás y como protagonistas estuvieron los políticos más renombrados del ámbito estatal y municipal. Dicen que más que 
conmemorar el Centenario de la Revolución, conmemoraron el último grito de la moda. 

Que al líder del partido blanquizaul en el estado, Gonzalo Trejo, se le ha visto muy de cerca con su gurú, Felipe 

Calderón en las reuniones de éste último, donde el hidalguense recibe órdenes, pero no políticas, sino de guardia. Dicen 

que forma parte del selecto grupo de los guaruras de Calderón, pues Gonzalo Trejo es de plena confianza para cargar el 
saco del presidente.  

Que el diputado René Escamilla ya comenzó a dar los primeros signos de un destape para llegar a la alcaldía de 

Tizayuca. Dicen que se le ha visto, como nunca, recorriendo la ciudad y reuniéndose con vecinos, pues ya los anda 

mareando para ganarse su confianza. Alguien ya sugirió a los ver qué ha hecho el diputado en lo que va de la legislatura, 
pues al parecer sólo ha adquirido patrimonio personal, ha y también familiar. 

Que la doctora negligente de Tulancingo, Jenny Gijón Heredia, quien está prófuga desde hace varios meses, ya es una 

de las más buscadas del país, pues en Hidalgo nomás no hay capacidad para localizarla, según dicen algunos 

investigadores de la PGJH. Dicen que al estilo de los grandes capos de México, ya se ofrece una cuantiosa suma a quien dé 
algún dato para localizar a la doctora hidalguense. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Es una acción de muchas que tenemos que venir realizando para disminuir los accidentes, nos ha demostrado que ayuda a 

la disminución de accidentes.” Geraldina García, alcaldesa de Pachuca, sobre el programa Alcoholímetro, que a partir de 
este mes es de forma permanente.  

“Ignoran que gobernar sin ideología es igual a navegar sin brújula y gobernar sin historia es igual a transitar sin destino.” 

Miguel Osorio, gobernador del estado, durante su discurso de la conmemoración de los 100 años de la Revolución 

Mexicana. 

“Estaremos más alerta, más pendientes para evitar esto, y ya lo estamos haciendo, habrá más elementos, estaremos más 
pendientes para disuadir a esta gente.” Jacobo Osorio Herrera, comandante de la 18 Zona Militar en Pachuca, sobre el 

despliegue de elementos militares en Tula. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: A pesar de que el mismo gobierno municipal ha dado las facilidades para que los 
automovilistas se pongan al día en el tema de las verificaciones muchas son las quejas de los conductores por el mal trato 

que existe en los verificentros, pues además de que no abren a tiempo, el servicio es pésimo, también tienen que aguantar 
el despotismo de quienes trabajan en esos lugares… (redacción, primera plana) 
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Independiente-El Socavón: Con la recolección de un millón de firmas, la SEPH busca promover en la entidad la no 

violencia contra las mujeres… Sería mejor que lo promoviera desde las aulas… (redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
   

 
 

 
 

 

 


